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格微评论

众议
今日烟台

热热帖帖

隔宗韶峰

“平民教社”

遭罚令人心寒
隔魏英杰 你会将父母

送到福利院吗？
大学刚毕业的严端素等人

利用业余时间为农民工子女辅

导作业，但是没料到，拥有20多

名志愿者的这个“平民教社”半

月前收到昆明五华区教育局的

处罚决定书，要求“暂停招生辅

导，完善办学手续”。

志愿者为教育事业奉献爱

心，却遭到行政部门的当头一

棒，让人觉得这有点像是一场

荒诞剧。农民工子女上学之艰

难，众所周知。照理讲，这反映

的是教育管理部门的责任缺

失，说得严重一些，这是整个社

会对这一群体的亏欠。然而，主

管部门非但不对这群志愿者表

示感谢，反倒从中阻挠，这不仅

令人心寒，也让人从中看到当

前教育管理体制的弊端所在。

这让人不禁要问，教育部门的

责任究竟是什么？是儿童有书

读、读好书重要，还是把所有的

教育资源都掌控在自己手里重

要？

来源 京华时报

走在大街小巷，遍地的
垃圾总是让人心烦，摆在路
边那些脏兮兮的垃圾箱也
似乎与这个城市的繁华有
些格格不入。可是垃圾箱对
我们的城市至关重要，因为
它是民生环节里不可缺少
的一部分。这样看来，市容
与民生似乎就成了矛盾的

对立面，无法兼顾。

据报道，芝罘区将在
2011年为十个小区安装1000

个地埋式垃圾箱，这样似乎
很好地调和了这一矛盾。地
埋式垃圾箱的好处，显而易
见，相比于普通的垃圾箱，

解决的不仅仅是市容市貌
问题，也使得市民经过垃圾
箱时，不必再掩鼻而过，也
不用再蹲下身去捡起那些
不慎从垃圾上掉落得物体。

另外，环卫工人也不必再在
刺鼻的臭味和成堆的垃圾
中工作，只需将盛有垃圾的
塑料袋抽出，大大减少了工

作量，改善了工作环境。

设想一下，走在整洁的小
区，不再有从前那些脏兮兮的
绿色物体，只有满眼的绿意生
机，不再有从前难以忍受的气
味，只有让人欣喜的鸟语花
香，会是怎样一种感觉？

垃圾箱采用什么形式，

终归还是次要的，保护我们
优美整洁的环境，最主要的
还是靠市民自己。魅力城市，

文明城市，需要我们一起去创
造和建设，和谐家园，美丽家
园，也需要我们一起营造与欣
赏，可以说，管理好垃圾，就是
擦亮城市的“脸”。

发帖：

@灯笼椒：

现在身边有好多人把

父母送进福利院，不知道

大家对此有什么想法呢？

跟帖：

@尘封的往事：

如果父母行动不方

便，可以送去呀，还有个伴

儿。

@俊锋：

这是大势所趋，也是

逼不得已。除非你能辞去

工作，24小时陪伴在老人

身边。

@赵丹123：

在时间、精力、金钱充

足的前提下，可以把父母

留在身边。

@快乐行：

老人不会想去的，因

为越老越需要亲情关怀。

@大款梦梦の故事：

我觉得不错，有牌打，

有地玩，有人做饭，还能散

步。

@浅浅的微笑：

不要留下“子欲养而

亲不待”的遗憾。

@朱顶红：

我觉得早晚能接送的

那种托老所还可以接受。

@婴乐：

虽然是好心，传统观

念，还是征求父母意见。
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管理好垃圾
擦亮城市的“脸”

新闻：从12月中旬开始，炒的沸沸扬扬的火锅底料事件引起广泛关注，有关部门在对火锅底
料的安全性进行研判时，相关负责人表示，有““QS”标志的产品理论上是合格的，但有安全标志
的产品不一定安全。(广州日报 12月27日)

微评：有安全标志的产品不一定安全，这话说得，也忒吓人了吧。

新闻：5年前，被认为“涨疯了”的国内艺术品拍卖总成交额不过30亿元出头，5年后，仅一家
拍卖行秋拍业绩就超过了40亿元。不断诞生的天价，让艺术品“含金量”大涨。贷款、基金、指数、

产权交易闻声而至。(中国新闻网 12月27日)

微评：买的人不懂，懂的人没钱。

新闻：成都12所小学举行“天府小城”公务员招聘笔试。1200名小学生参加笔试，竞争“天府
小城”市长局长等“稀缺岗位”。这是继前段时间人们热议的长沙市一小学组建的“少儿政府”之
后，又冒出来的相似的“素质教育实验”。(北京晨报 12月27日)

微评：“公务员热”，从娃娃抓起？

新闻：从2004年开始，南京的中山陵园风景区禁止进行商业开发。但是，记者近日却得到了
线索，中山陵园的核心风景区，有人在大兴土木，扩建别墅群，时间已经持续了将近一年。别墅的
工作人员自称是军事管理区。(合肥在线 12月27日)

微评：中山先生有了守灵人啦。






